

**TATA IBADAH HARI PERSATUAN
PRIA KAUM BAPA
GEREJA MASEHI INJILI di MINAHASA**

Jumat, 5 Juni 2020

PERSIAPAN:

-Pelaksana Ibadah Komisi Pria Kaum Bapa Sinode GMIM di semua Aras.

AJAKAN BERIBADAH (berdiri)

Ketua Komisi P/KB Sinode GMIM:

Saat ini, di sini kita semua menyatu dalam persekutuan ibadah Hari Persatuan Pria Kaum Bapa GMIM yang telah Tuhan anugerahkan kepada kita. Marilah saudara-saudaraku, kita siapkan diri kita untuk beribadah kepada Tuhan. Sebab Dia sudah memberikan kesempatan bagi kita yang datang bersekutu di dalam nama-Nya yang kudus dan mulia.

P Marilah kita beribadah kepada Tuhan Yang Mahakuasa dan Mahakasih, memohon pertolongan dan berkat-Nya.

Menyanyi : NNBT No. 1 PUJILAH DIA, PUJILAH DIA

Pujilah Dia, pujilah Dia Yesus Tuhan Rajamu
Maha Pengasih, Mahamulia Yesus Tuhan Rajamu.
Penguasa semesta alam Raja Adil Pembela kita.
Dia hapus dosa kita mari sambut Rajamu
Pujilah Dia, pujilah Dia Yesus Tuhan Rajamu
Maha Pengasih, Mahamulia Yesus Tuhan Rajamu.

TAHBISAN

P Ibadah hari Persatuan Pria Kaum Bapa GMIM ini, hanya ditahbiskan dalam nama TUHAN Allah Bapa, Anak dan Roh Kudus.

J Amin

SALAM

P Kasih karunia dan damai sejahtera menyertai kamu, dari Dia, yang ada dan yang sudah ada dan yang akan datang, dan dari ketujuh roh yang ada di hadapan takhta-Nya, dan dari Yesus Kristus, Saksi yang setia, yang pertama bangkit, naik ke surga dan mencurakan Roh Kudus.

J Amin

P + J Menyanyi KJ No 237. Roh Kudus Tetap Teguh

1. Roh Kudus, tetap teguh Kau Pemimpin umatMu.
Tuntun kami yang lemah lewat gurun dunia.
Jiwa yang letih lesu mendengar mendengar panggilanMu,
"Hai musafir, ikutlah ke neg'ri sejahtera!"

2. Kawan karib terdekat, Kau menolong yang penat;
b'ri di jalan yang kelam hati anakMu tent'ram.
Bila badai menderu, perdengarkan suaraMu,
"Hai musafir, ikutlah ke neg'ri!"

PENGAKUAN DOSA DAN PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH (*Jemaat duduk*)

P Marilah kita merendahkan diri di hadapan TUHAN, Allah kita, dan mengaku dosa kita kepada-Nya. Kita berdoa:.....

Menyanyi NKB.No.17 AGUNGLAH KASIH ALLAHKU

Agunglah kasih Allahku, tiada yang setaranya
Neraka dapat direngkuh, kartikapun tergapailah.
Kar'na kasihNya agunglah, Sang Put'ra menjelma,
Dia mencari yang sesat dan diampuniNya.
Refr. O Kasih Allah agunglah! Tiada bandingnya.
Kekal teguh dan mulia! Dijunjung umat-Nya.

P Dengarkanlah berita anugerah Allah: 1 Yohanes 1:8-9.

Jika kita berkata, bahwa kita tidak berdosa, maka kita menipu diri kita sendiri dan kebenaran tidak ada di dalam kita. Jika kita mengaku dosa kita maka Ia adalah setia dan adil, sehingga Ia akan mengampuni segala dosa kita dan menyucikan kita dari segala kejahatan.

P+ J Menyanyi NKB No. 72:1,2. NAMA YESUS BERKUMANDANG

Nama Yesus berkumandang di sejarah dunia!
Nama Yesus menyampaikan damai dan bahagia!
Hai, dengarkan panggilan-Nya dan tinggalkan dosamu:
Tiap orang yang percaya pada Dia berteduh.
Refr. : Yesus, Kaulah Surya rahmat, Kau kobarkan hatiku.
Bersyukur di jalan s'lamat, aku puji nama-Mu!

LITANI SYUKUR (*berdiri*)

P Terpujilah Engkau, ya Tuhan Allah, atas karya selamat-Mu bagi dunia dan alam semesta!
Engkaulah Allah yang layak kami puji dan muliakan.

J Terpujilah Engkau, ya Tuhan Allah, Bapa dalam Yesus Kristus,

P Terpujilah Engkau, ya Tuhan Allah, atas hari yang Engkau beri untuk kami nikmati dalam pelayanan kami!

J Terpujilah Engkau, ya Tuhan Allah, Bapa dalam Yesus Kristus,

P Terpujilah Engkau, Ya Tuhan Allah, untuk segala karya nyata dalam pelayanan Gereja-Mu bagi semua orang!

J Terpujilah Engkau, ya Tuhan Allah Bapa, dalam kuat kuasa Roh Kudus

P Terpujilah Engkau, ya Tuhan Allah, karena kami dapat berkarya, menyebar damai dan sejahtera di lingkungan pelayanan kami, walau tantangan dan godaan menghambat dan mengancam.

J Terpujilah Engkau, ya Tuhan Allah Bapa, dalam Yesus Kristus, Juruselamat kami.

P Terpujilah Engkau, ya Tuhan Allah, yang memberi hikmat dan kekuatan kepada kami dalam menghadirkan persatuan dan kesatuan di tengah kehidupan bermasyarakat dan bernegara.

J Terpujilah Engkau, ya Tuhan Allah, Bapa dalam Yesus Kristus, Tuhan dunia

P Jadikanlah kami alat-Mu yang membawa damai dan sentosa di tengah bangsa dan negara kini dan di hari-hari mendatang.

J Terpujilah Engkau, ya Tuhan Allah, Bapa dalam Yesus Kristus, Juruselamat kami. KasihMu kekal di dalam kuasa RohMu yang kudus, kini dan selamanya.

P+J Menyanyi KJ No 10. Pujilah Tuhan Sang Raja.

Pujilah Tuhan Sang Raja yang Mahamulia

Segenap hati dan jiwaku pujilah Dia!

Datang berkaum, b'rilah musikmu bergaung,

angkatlah puji-pujian!

DOA DAN PEMBACAAN FIRMAN TUHAN (*Jemaat duduk*)

P TUHAN menyertai saudara-saudara.

J Dan menyertai saudara juga.

P Marilah kita berdoa:.....

P Marilah kita membaca Alkitab: Galatia 5:16-26.

Tema: Berilah Dirimu Dipimpin oleh Roh

P Khotbah:

Menyanyi Sesudah Khotbah “ Mars Pria Kaum Bapa

Marilah kita kaum Bapa Kristen di Minahasa
Tuhan Panggil kita semua sadarlah dan bangunlah
Masyurkanlah nama Yesus tiap saat dan masa
Jauh dekat jadi pelita jadi garam di dunia

Ref:

Marilah kita bersatu masyurkanlah kasih-Hu
Bangun g'reja neg'ri kita rumah tangga hidupmu
Untuk s'lamat nusa bangsa bahkan s'lamat dunia
Tuhan Yesus serta kita kini sampai s'lamanya

Sungguh mulia tugas kita dalam dunia yang fana
Injil Yesus dimasyurkan nama Tuhan dipuji
Langit baru dunia baru itulah yang akhirnya
Kerajaan penuh damai dan sejaht'ra abadi
[Ref]

PENGAKUAN IMAN (*Jemaat berdiri*)

P + J Pengakuan Iman Rasuli

Aku percaya kepada Allah, Bapa yang Mahakuasa, Khalik langit dan bumi

Aku percaya kepada Yesus Kristus, Anak-Nya yang Tunggal, Tuhan kita

Yang dikandung dari Roh Kudus, lahir dari anak dara Maria Yang menderita

di bawah pemerintahan Pontius Pilatus, disalibkan, mati dan dikuburkan, turun ke dalam kerajaan maut Pada hari yang ketiga bangkit pula dari antara orang mati Naik ke surga,
duduk di sebelah kanan Allah Bapa yang mahakuasa, Dan akan datang dari sana untuk menghakimi orang yang hidup dan yang mati. Aku percaya kepada Roh Kudus, gereja yang kudus dan am, persekutuan orang kudus
pengampunan dosa kebangkitan tubuh dan hidup yang kekal. Amin

PERSEMBAHAN

P Marilah kita memberi persembahan:

P Nas Persembahan: Hagai 2:9

Kepunyaan-Kulah perak dan kepunyaan-Kulah emas,
Demikianlah firman Tuhan semesta alam.

P + J **Menyanyi NNBT No 20. Kami Bersyukur Pada-Mu Tuhan.**

Kami bersyukur padaMu Tuhan: kami memuji namaMu.
berkat melimpah Engkau berikan bagi kami tiap hari.
Kami umatMu, Kau selamatkan, kami umatMu, engkau pulihkan,
karna kasihMu di dalam Yesus, kami beroleh hidup yang kekal. Ref
O haleluya! O, haleluya! Mulia namaMu Tuhan,
kar'na kasihMu dan anug'rahMu kami beroleh kehidupan kekal
Syukur padaMu, ya Roh Kudus, Kau melindungi umatMu.
B'ri kekuatan dan pengharapan dalam badai cobaan.
Hanya padaMu kami berserah, hanya padaMu kami berteduh.
Engkau menghibur dan menenangkan, membuat hati berbahagia. Refr

DOA UMUM (*jemaat duduk*)

P Marilah kita berdoa:

- Doa pengucapan syukur kepada Allah
- Doa Persembahan
- Doa permohonan
- Doa syafaat

P + J Doa Bapa Kami

NYANYIAN PENUTUP: Mars Kaum Bapa Gereja (Jemaat Berdiri)

Kaum Bapa G'reja umat Maha Tuhan,
Nyatakanlah percayamu di tengah dunia.
Bina rumah tangga yang bahagia,
Rukun, damai dalam kasih setia
Satu iman harap serta kasih
Kar'na Kristus pemersatu umat-Nya.

Bersatulah dan berjaya kita maju bersama,
Bina keluarga Tuhan yang Esa.
Nyatakanlah pengabdian untuk bangunkan jemaat
Yang berserah penuh pada Tuhan.

SAMBUTAN

Ketua Komisi P/KB Sinode GMIM Pnt, Dr G.S Vicky Lumentut

BERKAT

P Kasih TUHAN menghantar kamu semua untuk lebih dekat kepada-Nya; Kekuatan dari TUHAN menguatkan kamu semua di dalam pekerjaan-Nya; Sukacita Kristus mengisi roh kamu dan diam di dalam kamu sekalian sekarang ini dan sampai selama-lamanya.

J Amin. Amin. Amin. (*dinyanyikan*)

Saat Teduh

KOMISI PELAYANAN PRIA KAUM BAPA GMIM
MENGUCAPKAN
SELAMAT MERAYAKAN HARI PENTAKOSTA DAN
SELAMAT HARI PERSATUAN PRIA KAUM BAPA GMIM
TUHAN YESUS MEMBERKATI KITA SEMUA

APP-SINODE GMIM 2020